
no Nordeste. O evento será 
realizado na Arena Vila Bea-
ch e promete reunir grandes 
talentos do esporte, atraindo 
a atenção dos fãs locais e 
regionais.
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Prefeitura iniciou pintura de sinalização 
de trânsito em ruas e avenidas de Goioerê

Em Moreira Sales, “IPTU Premiado” tem 
moto elétrica, patinete e TV 40 polegadas

É neste sábado: Goioerê receberá etapa da
maior competição de futevôlei do Nordeste

A cidade de Goioerê es-
tará recebendo neste sábado, 
dia 12, uma das etapas da 
Copa Wecqui (CWF) de Fu-
tevôlei, considerada a maior 
competição da modalidade 

Escola Estadual Jaracatiá é contemplada 
com R$ 100 mil para obras de reformas
A direção da Escola 

Estadual Jaracatiá, que 
funciona em dualidade 
com o município, está 
comemorando a excelente 
notícia, dada pela verea-
dora Ivonete Rocha e o 
deputado estadual ‘Bata-
tinha’. A escola foi con-
templado no programa 
Escola Mais Bonita, com 

R$ 100 mil para obras de 
reformas. O dinheiro foi 
conseguido através do 
deputado ‘Batatinha’. A 
notícia da confirmação 
do recurso foi dada pelo 
próprio deputado, que 
esteve na escola com a 
vereadora Ivonte e mem-
bros da comunidade.

Visando incentivar os contribuintes a pagarem 
seus impostos, a Prefeitura de Moreira Sales 
acaba de lançar a Campanha IPTU Premiado, 
que vai contemplar os contribuintes com vários 
prêmios.

A Prefei tura  de 
Goioerê, através da Se-
cretaria Municipal de 
Segurança e Trânsito, 
iniciou nesta quarta-
feira (9), os serviços 
pintura da sinalização 
de ruas e avenidas da 
cidade. O secretário de 
Segurança e Trânsito, 
Helton Maia cita que o 
objetivo dos trabalhos 
é facilitar a vida dos 
pedestres e motoris-
tas, especialmente nos 
pontos mais importan-
tes do município.

Sorteio de abril do Nota Paraná reúne 3,3 
milhões de consumidores nesta quinta-feira

Dia D da vacinação 
será em 10 de maio; 

força-tarefa nas escolas 
começa na segunda
Foram definidos nesta 

quarta-feira (9) o Dia D 
de Multivacinação e o 
início da vacinação nas 
escolas. O Dia D, mo-
bilização estadual, está 
marcado para o próximo 
dia 10 de maio, com foco 
nas vacinas contra a gripe 
(Influenza), Covid-19 
e Febre Amarela, mas 
também estarão dispo-
níveis as demais vacinas 
de rotina. 
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Visando incentivar 
os contribuintes a pa-
garem seus impostos, 
a Prefeitura de Moreira 
Sales acaba de lançar a 
Campanha IPTU Pre-
miado, que vai contem-
plar os contribuintes 
com vários prêmios.

De acordo com a 
prefeitura, entre os 
prêmios a serem sorte-
ados estão uma moto 
elétrica, um patinete 
elétrico e uma TV de 40 
Polegadas. A novidade 
foi anunciada nesta se-
mana pelo prefeito Luiz 

Em Moreira Sales, “IPTU Premiado” tem 
moto elétrica, patinete e TV 40 polegadas

Volpato.
Para concorrer aos 

prêmios os contribuin-
tes precisam fazer a re-
tirada dos seus carnês e 
pagarem o imposto em 
dia. Os carnês podem 
ser retirados na Pre-
feitura Municipal, na 
Divisão de Tributação.

Já em Paraná do Oes-
te, os carnês poderão 
ser retirados Subpre-
feitura. Quem prefe-
rir poderá optar pelo 
pagamento de forma 
online, através do site 
da Prefeitura.

A direção da Escola Esta-
dual Jaracatiá, que funciona 
em dualidade com o muni-
cípio, está comemorando a 
excelente notícia, dada pela 
vereadora Ivonete Rocha e o 
deputado estadual ‘Batatinha’. 
A escola foi contemplado no 
programa Escola Mais Bonita, 
com R$ 100 mil para obras de 
reformas. O dinheiro foi con-
seguido através do deputado 
‘Batatinha’.

A notícia da confirmação 
do recurso foi dada pelo pró-
prio deputado, que esteve na 
escola com a vereadora Ivonte 
e membros da comunidade. 
“Esse recurso é uma conquista 
por meio do nosso mandato 
como vereadora e desde já 
agradeço ao deputado Bata-
tinha pela parceria”, disse a 
vereadora.

Já o deputado Batatinha 
disse que seguirá trabalhando 
para que Goioerê possa ainda 
mais conquistar recursos para 
a educação, como também, 
para outros setores. “Podem 
contar comigo. Reafirmo aqui 
esse compromisso”, citou no 
deptuado.

Escola Estadual Jaracatiá é contemplada 
com R$ 100 mil para obras de reformas

Sorteio de abril do Nota Paraná reúne 3,3 
milhões de consumidores nesta quinta-feira
O Nota Paraná quebra um 

novo recorde de participantes 
no sorteio que será nesta quin-
ta-feira (10). Serão 3.336.123 
consumidores que colocaram 
seus CPFs nas notas fiscais e 
vão concorrer aos mais de 35 
mil prêmios que variam de R$ 
50 a R$ 100 mil, totalizando 
R$ 2 milhões.

Esse é o maior número 
de participantes já registrado 
pelo programa em um único 
sorteio, superando a marca 
registrada no último mês de 
março (3.252.165). O número 
superlativo é explicado tanto 
pela alta adesão do paranaense 
ao Nota Paraná como também 

pela própria atividade eco-
nômica do Estado. As notas 
fiscais participantes são refe-
rentes às compras realizadas 
no último mês de dezembro, 
ou seja, incluem as compras 
de Natal.

Isso faz com que, tradicio-
nalmente, os sorteios de abril 
tenham números recordes de 
participantes. Contudo, desta 
vez, o total superou todas as 
expectativas.

“A gente sempre espera 

uma quantidade significativa 
de participantes no sorteio de 
abril, mas a economia aque-
cida e o hábito cada vez mais 
presente de pedir o CPF na 
nota fez com que quebrassem 
um novo recorde”, explica a 
coordenadora do programa, 
Marta Gambini. “São números 
crescentes que mostram a força 
que o Nota Paraná alcançou ao 
longo dessa década, entrando 
de vez na rotina do parana-
ense”.

Avanços
Durante o Aerp Day, realizado em Las Vegas (EUA), o 

governador Carlos Massa Ratinho Júnior (PSD) apresentou 
os avanços econômicos do Paraná. Ele destacou o salto do 
PIB estadual, que passou de R$ 440 bilhões em 2018 para 
R$ 718,9 bilhões em 2024. Outro dado relevante foi a taxa 
de desemprego, que caiu para 3,3%, o menor índice desde 
2012. O governador também defendeu a modernização da 
legislação de radiodifusão e pediu tratamento igualitário 
entre rádios e big techs.

Tecnologia em pauta
Ainda nos Estados Unidos, Ratinho Júnior se reuniu com 

Eduardo López, presidente do Google Cloud para a América 
Latina. O encontro teve como foco ampliar parcerias para o 
uso de inteligência artificial na melhoria de serviços públicos. 
A iniciativa pode impulsionar soluções digitais no estado, com 
apoio da infraestrutura em nuvem da gigante da tecnologia.

Conexão no campo
O Grupo de Trabalho de Conectividade Rural do Paraná 

se reuniu em Curitiba para tratar da ampliação do acesso 
à internet no interior. O estado lidera o avanço nacional, 
segundo a Anatel, com cobertura rural saltando de 51,73% 
para 62,21% em apenas um ano. A meta do governo é ousada: 
chegar a 90% até meados de 2025.

Pelo Enem
A UTFPR abriu inscrições para o Mais Enem, novo 

processo seletivo que oferece 4,2 mil vagas em 111 cursos 
de graduação. Os interessados devem ter feito o Enem e não 
ter zerado a redação. A classificação será feita pela média 
ponderada das notas do exame.

Fé em movimento
O 7º Fórum Paranaense de Turismo Religioso foi aberto 

em Foz do Iguaçu com presença do governador em exercí-
cio, Darci Piana (PSD). O evento promove a valorização do 
patrimônio histórico-cultural e estimula o turismo religioso 
no estado.

Safra promissora
O plantio da segunda safra de milho no Paraná foi con-

cluído com 2,6 milhões de hectares semeados. A produção 
estimada é de 15,9 milhões de toneladas, segundo o Deral. 
As lavouras estão em diferentes estágios de desenvolvimento, 
com 65% em boas condições.

Capacitação em saúde
A Secretaria Estadual da Saúde abriu inscrições para um 

curso de especialização em Saúde da Família, na modalida-
de a distância. O objetivo é formar profissionais para atuar 
na atenção primária, fortalecendo o SUS e melhorando o 
atendimento à população.

Mais célere
A Assembleia Legislativa aprovou, por unanimidade, a 

criação de uma Câmara Criminal especializada em casos de 
violência doméstica e familiar. Serão cinco novos cargos de 
desembargador e dois de juiz. O impacto financeiro anual 
estimado é de R$ 14,1 milhões.

O prefeito Luiz Volpato exibe carnê do 
IPTU deste ano: premiação aos contribuintes

A notícia da confirmação do recurso foi dada pelo próprio deputado, 
que esteve na escola com a vereadora Ivonte e membros da comunidade
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A Prefeitura de Goioerê, 
através da Secretaria Munici-
pal de Segurança e Trânsito, 
iniciou nesta quarta-feira (9), 
os serviços pintura da sinali-
zação de ruas e avenidas da 
cidade.

O secretário de Segurança 
e Trânsito, Helton Maia cita 
que o objetivo dos trabalhos 
é facilitar a vida dos pedestres 
e motoristas, especialmente 
nos pontos mais importantes 
do município.

“A manutenção e melhoria 
da sinalização viária das ruas 
e avenidas é uma das nossas 
prioridades para garantir um 
trânsito mais seguro”, diz ele.

Ainda segundo o secretá-
rio, os serviços estão sendo 
realizados para que as pes-
soas prestem mais atenção 
às faixas, placas e a tudo que 

Prefeitura iniciou pintura de sinalização 
de trânsito em ruas e avenidas de Goioerê

compõem a sinalização. 
“Se tivermos uma cidade 

com ruas bem sinalizadas, 
pode ter certeza de que tam-
bém reremos menos aciden-
tes”, destacou o secretário 
Helton Maia.

Para o prefeito Pedro 
Coelho, é de extrema im-
portância que os usuários 
das vias prestem atenção 
nas sinalizações, lombadas, 
sentidos, distâncias e indica-
ções de sinalização vertical e 
horizontal, para respeitarem 
a velocidade e colaborar com 
um trânsito mais seguro e 
consciente.

“A manutenção e melhoria 
da sinalização é muito impor-
tante para garantir um trânsito 
mais seguro, gerando mais 
conforto aos usuários” ressalta 
o prefeito.Os serviços de pintura foram iniciados e vão contemplar ruas e avenidas

A cidade de Goioerê 
estará recebendo neste 
sábado, dia 12, uma das 
etapas da Copa Wecqui 
(CWF) de Futevôlei, 
considerada a maior 
competição da moda-
lidade no Nordeste. O 
evento será realizado 
na Arena Vila Beach e 
promete reunir grandes 
talentos do esporte, 
atraindo a atenção dos 
fãs locais e regionais.

A iniciativa de trazer 
o torneio para Goioerê 
partiu do professor 
“Kleber Paraíba”, ami-
go pessoal do idealiza-
dor e organizador do 
evento, Geraldo Carlos. 
Segundo “Paraíba”, 
a ideia surgiu após 
acompanhar o sucesso 
da Copa no Nordeste. 
“Estamos realizando 
um sonho de trazer 
uma etapa experimen-
tal para o Sul, e estou 
muito feliz por poder 
concretizar esse grande 
evento aqui em nossa 
cidade”, afirmou.

Para ‘Geraldinho’, 
o objetivo principal 
da realização da com-
petição em Goioerê é 
promover o futevôlei na 
região, além de incenti-

É neste sábado: Goioerê receberá etapa da
maior competição de futevôlei do Nordeste

vidas diversas ativida-
des de interação com o 
público presente. Um 
dos momentos mais 
aguardados é a partici-
pação especial do atleta 
“Ovelha”, tricampeão 
mundial de futevôlei 
representando o Brasil, 
que fará uma partida 
de exibição ao lado de 
outros grandes nomes 
da modalidade.

De acordo com o 
professor “Paraíba”, de-
vido à grande procura, 
as vagas para competi-
dores se esgotaram rapi-
damente, confirmando 
a expectativa positiva 
em torno do evento. “A 
procura surpreendeu, 
mostrando que há um 
grande interesse pelo 
esporte em Goioerê e 
região”, afirmou.

A Copa Wequi é 
aberta ao público, com 
entrada gratuita, e pro-
mete proporcionar en-
tretenimento e diver-
são, além de divulgar 
e fortalecer o futevôlei 
no município. Toda a 
população está convi-
dada para prestigiar e 
acompanhar de perto 
esse grande espetáculo 
esportivo.

var o esporte por meio 
de atividades sociais. 
“Queremos fomentar o 
esporte, por isso iremos 
promover uma clínica 
solidária para crianças 
carentes e outra clínica 
técnica voltada para os 
atletas participantes da 
competição”, ressalta 
ele.

A programação será 
aberta no sábado (12), 
pela manhã, com a 
clínica solidária de-

dicada aos projetos 
sociais do município. 
No período da tarde, os 
atletas inscritos terão a 
oportunidade de parti-
ciparem de uma clínica 
técnica exclusiva, pro-
movendo aprendizado 
e aprimoramento para 
o campeonato.

No domingo (13), o 
torneio principal terá 
início com 16 duplas 
participantes, e ao lon-
go do dia, serão promo-

Dia D da vacinação será em 10 de maio; 
força-tarefa nas escolas começa na segunda

Foram definidos nesta 
quarta-feira (9) o Dia D de 
Multivacinação e o início 
da vacinação nas escolas. 
O Dia D, mobilização 
estadual, está marcado 
para o próximo dia 10 de 
maio, com foco nas vacinas 
contra a gripe (Influenza), 
Covid-19 e Febre Amarela, 
mas também estarão dispo-
níveis as demais vacinas de 
rotina. Os municípios se 
comprometeram a atualizar 
as carteiras de vacinação e 
reforçar a proteção contra 
as diversas doenças.

Em relação à vacinação 
nas escolas, a data inicial 
foi agendada para 14 abril, 
próxima segunda-feira, em 
parceria com a Secretaria de 
Estado da Educação. Essa 
intensificação ocorrerá até 
o dia 31 de maio.

A pactuação desta série 
de reforços nas ações de 
imunização da Secreta-
ria de Estado da Saúde 
(Sesa) e do Conselho das 
Secretarias Municipais de 
Saúde do Paraná (Cosems/
PR) foi anunciada durante 
a 2ª Reunião Ordinária da 
Comissão Intergestores Bi-
partite (CIB/PR), realizada 
em Curitiba.

A cobertura vacinal, 
preocupação persistente da 
Sesa, refere-se a todos os 
imunizantes, mas principal-
mente ao da Febre Amarela 
e Covid-19, importantes 
para atualizar e fortalecer 
a proteção contra os vírus.

Além desta definição 
também foi enfatizada a 
importância do envio diá-
rio de dados de vacinação 
para a Rede Nacional de 
Dados em Saúde (RNDS), 
plataforma nacional de 
integração de dados em 
saúde.

“A vacinação é um de-
safio constante e necessita 
da união”, disse o diretor-
geral da Sesa, César Ne-
ves. “Precisamos expandir 
ainda mais a imunização 
no Estado e blindar nosso 
território, protegendo a po-
pulação contra as doenças”.

“Abordamos assuntos 
de grande relevância para o 
Paraná e faremos uma for-
ça-tarefa de vacinação em 
uma grande mobilização 
tanto nas salas de vacinas 
quanto nas escolas”, disse 
o presidente do Cosems 
e secretário municipal da 
Saúde de Santa Terezinha 
de Itaipu, Fábio de Mello.

PACTUAÇÕES – Ou-
tro tema debatido durante 
o encontro foram as estra-
tégias para a prevenção 
da Mortalidade Materna e 
Infantil no Paraná.

Dentre elas estão a 
recomposição e fortaleci-
mento dos Grupos Técni-
cos de Agilização e Revi-
são de Óbitos (GTARO) 
regionais, as capacitações 
com simuladores para 
treinamento e aperfeiço-
amento, ajustes do Plano 
Regional de Redução de 
Mortalidade Materna, 
reforço da segurança do 
paciente e outras inicia-
tivas que assegurem o 
bem-estar e assistência 
das grávidas, puérperas e 
recém-nascidos.

“Estamos intensifican-
do nossas ações nessa 
área, principalmente nas 
emergências obstétricas. 
Não podemos perder vi-
das por mortes evitáveis. 
Pactuamos esse compro-
metimento para a redução 
dos índices”, reforçou o 
diretor.
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Copacol mantém certificação ISO 9001 e 
reforça padrão de qualidade dos produtos

Do campo até a mesa dos 
consumidores, os produtos 
Copacol passam por rigoro-
sos processos de qualidade. 
Cada etapa é marcada por 
comprometimento e dedi-
cação com a produção de 
alimentos seguros, reco-
nhecidos por importantes 
certificações, como a ISO 
9001. “Ter essa certifi-
cação representa mais 
segurança e padronização 
dos nossos produtos para 
o consumidor. Ela garante 
que o alimento que chega à 
mesa seja de alta qualidade. 
Trabalhamos com produtos 
selecionados, produtores 
dedicados e colaboradores 
comprometidos e tudo isso 
se reflete no valioso produ-
to enviado para o mundo 
todo”, afirma a gerente de 
Qualidade, Márcia Ferrari.

A ISO 9001 é uma 
certificação obtida a partir 
de auditorias da norma in-

ternacional que estabelece 
requisitos para um sistema 
de Gestão de Qualidade. 
A Cooperativa possui está 
certificação há anos e anu-
almente passa por audito-
rias de manutenção e a cada 
três anos acontece a recer-
tificação. A auditoria mais 
recente teve como foco a 
manutenção da certificação 
que garantiu a conformida-
de da Cooperativa com os 
rigorosos padrões exigidos 
pelo programa.

Durante a auditoria, 
foram avaliados os pro-
cessos desde a produção 
na Unidade Industrial de 
Aves de Cafelândia até a 
distribuição no CD (Centro 
de Distribuição) da Penha, 
incluindo processamento, 
armazenamento, venda, 
revenda e entrega dos pro-
dutos. Em todas as etapas 
a Copacol foi aprovada. 
“Posso afirmar que a estru-

tura, a gestão e os processos 
da Copacol são de alta qua-
lidade. Já realizamos outras 
auditorias na Cooperativa 
e é notável a preocupação 
dos gestores em aprimorar 
continuamente os proces-
sos, algo que se reflete nos 
resultados. A Copacol está 
de parabéns e deve conti-
nuar prosperando a cada 
dia”, destaca o auditor da 
certificadora Grupo SGS, 
Francisco Nogueira.

Com processos padroni-
zados, a empresa consegue 
atender às exigências dos 
mercados interno e exter-
no, transmitindo confiança 
quanto à qualidade dos 
produtos. Esse reconheci-
mento fortalece a imagem 
da Cooperativa no setor 
alimentício, amplia a base 
de clientes e contribui para 
a geração de emprego e ren-
da, tanto no campo quanto 
na cidade.

Com novas obras, Sanepar vai 
ampliar em 50% a capacidade 

produção de água em Umuarama
A Sanepar e a prefeitura 

de Umuarama discutiram 
nesta semana o andamento 
das obras de ampliação do 
sistema de abastecimento 
de água e do sistema de 
coleta de esgoto. Umuara-
ma é uma das 33 cidades 
atendidas pela Sanepar que 
tem o serviço de coleta e 
tratamento universalizado. 
Mais de 96% dos moradores 
da área urbana contam com 
o serviço e, com as obras 
previstas, o índice chegará 
próximo de 98%.

As intervenções vão 
contemplar as regiões dos 
Jardins Ipê, Montreal, Belo 
Monte e Acácia e Parque 
Tarumã. Mais de 670 imó-
veis serão atendidos após a 
implantação de mais de sete 
mil metros de tubulações 
coletoras do esgoto. 

A Sanepar também tra-
balha em um empreendi-
mento de grande porte para 
ampliar em cerca de 50% 
a capacidade produção de 
água. Com investimentos 
de mais de R$ 41 milhões, 
está implantando nova 
captação de água com 
barragens no Rio Piava e 
no Ribeirão das Araras. 
Em paralelo, estão sendo 
instaladas adutoras de água 
bruta com extensão total 
de mais de 14 mil metros, 
construída uma estação de 
bombeamento de água, exe-

cutadas melhorias na atual 
captação e construída uma 
unidade de gerenciamento 
do lodo, que é um subpro-
duto do tratamento de água.

A cidade vai contar com 
três pontos distintos de cap-
tação de água. “A produção 
de água vai passar dos atu-
ais 290 para 440 litros por 
segundo, dando garantia 
operacional para manter o 
abastecimento na demanda 
atual e também pelos pró-
ximos 30 anos”, destacou 
Sérgio Wippel, diretor de 
Operações da Sanepar, em 
encontro com o prefeito 
Fernando Scanavaca.

“A parceria com os 
municípios é um dos ca-
minhos possíveis para que 
sejam feitas novas obras, 
melhorias, ampliação dos 
sistemas para levar o sane-
amento ambiental a todos, 
contribuindo com a saúde 
da população e com o de-
senvolvimento econômico 
e social das cidades”, res-
saltou.

As obras em andamento 
também contribuem com 
a economia do município. 
Somente nos empreen-
dimentos do sistema de 
abastecimento, estão sen-
do gerados cerca de 1,2 
mil postos de trabalho. 
A previsão é a de que as 
obras sejam concluídas em 
outubro deste ano.

A ISO 9001 é uma certificação obtida a partir de auditorias da norma internacional
 que estabelece requisitos para um sistema de Gestão de Qualidade
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